



ESTOS SON ALGUNOS de los 34 relegados que se encuentran desde el 31 de marzo en Pisagua.

## Nadie se explica insólita entrevista en Pisagua

**I**QUIQUE (Adolfo Vargas y Héctor Martínez, enviados especiales a Pisagua).- Las autoridades de la Primera Región no entregaron versión sobre el increíble suceso ocurrido en Pisagua la semana pasada. Durante veinte minutos, reporteros de Radio Moscú entrevistaron por teléfono a la joven relegada política Patricia Torres.

El jefe del Departamento de Prensa y Relaciones Públicas de la Intendencia Regional, Daniel Torrales, puntualizó que no había una versión oficial al respecto. "No hay versión oficial", dijo el vocero ante la consulta que le formuló LA TERCERA.

Periodistas de Radio Moscú entrevistaron a la relegada Patricia Torres el pasado miércoles 6, y al día siguiente irradiaron estas opiniones en el programa habitual de la emisora "Escucha, Chile".

Por otra parte, en Pisagua la joven, ex estudiante universitaria y enviada allí por el Gobierno una semana atrás, dijo a estos enviados especiales. "Creo que los compañeros de Radio Moscú nos hicieron un flaco favor al llamarnos por teléfono y luego irradiar la entrevista el jueves".

Agregó que "aquí existe una oficina de la Compañía de Teléfonos y me vinieron a avisar que me llamaban a mí. Pensé que eran mis familiares, pero resultó ser de Radio Moscú. ¿Cómo pasó esa llamada? Ni yo misma lo sé".

La relegada dijo que a raíz de lo mismo fue prohibido que se le avise cuando tenga llamadas telefónicas del exterior, incluidos Iquique y otros puntos del país. Al mismo tiempo, se dispuso que personal de seguridad monte guardia en la puerta de la oficina de Teléfonos de Pisagua.

Consultada sobre cuál es la situación que viven allí los relegados, expresó que tienen un Comité de Relegados, integrado por Claudio Yáñez, Miguel Sánchez, Patricia Torres y Javier Sáez, todos con restricción de movimiento y que deben firmar un libro ubicado en el retén de Carabineros dos veces al día, en distinto horario.

Asimismo, dijo Javier Sáez, existe prohibición "no directa, por supuesto" para poder trabajar en las dos únicas posibilidades existentes allí: en la pesca o extracción de mariscos o en un lavadero de oro".

Dijo que actualmente sobreviven con los aportes que les hacen llegar el Obispado de Iquique y algunas familias de Iquique, Arica y del propio Pisagua.